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«Духовная война христианина - 9» 
 

«Стратегические атаки сатаны» 
Насколько опасны стратегические атаки сатаны? 

Какие именно атаки сатана обрушивает против меня? 

 

 

1. Введение 
 

 Мы продолжаем изучать послание Ефесянам! В частности мы продолжаем изучать Еф.6:10-20. 

 

 

Еф.6:10-20 

 

 

  Очень многое мы уже изучили, что касается самой сути духовной войны. Нам нужно было это 

сделать, чтобы правильно и эффективно применять духовное оружие в битве! 

 

 Буквально один вопрос отделяет нас от того, чтобы глубже познакомиться с духовным оружием 

и тем как его применять в своей личной битве. 

 

 Этот вопрос прояснит для нас цель на которую мы должны направить духовное оружие. 

 

 Итак, сегодня мы изучим вопрос: «Стратегиеческие атаки сатаны в моей жизни» их серьезность 

и где именно они обрушиваются на меня лично! 

 

 

2. Насколько опасны стратегические атаки сатаны? 
 

 Мы уже обращали внимание, как Бог говорит в Еф.6:1-13 об опасности атак сатаны. Сатана 

атакует не физически, не с мистично. Он атакует с помощью хитрой, правдоподобной лжи. Но эти 

атаки еще более страшны, так как менее всего очевдны. 

 

 То как написано об этих атаках не внушает нам беззаботного отношения к этим атакам, не 

внушает беспечности и не серьезности. Но напротив ведет нас к внимательности и осторожности 

искусного воина стоящего на страже своего сердце и своей жизни перед Богом! 

 

 

Еф.6:10-13 

 

Мартин Лютер написал в гимне для пения библейское учение о сатане: 

 

«Наш древний враг ведь и доныне 

  Желает бросить нас в унынье... 

  Велик он в хитрости и силе, 

  И рад бы видеть нас в могиле. 

  Нет равного ему в злобе.» 
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Пуританский проповедник - Томас Брукс (более 300 лет назад) сказал: 

 

 «Возлюбленные в дорогом нашем Господе! Есть четыре главных объекта, которые необходимо 

изучать и исследовать в первую очередь: Христос, Писание, ваши собственные сердца и 

ЗАМЫСЛЫ САТАНЫ. 

 Если кто-нибудь будет пренебрегать изучением этих предметов, он не сможет гарантировать 

себе безопасность». 

 

 

 Мы должны изучать козни-стратегии сатаны, потому что зная их, мы сможем по 

назначению использовать духовное оружие. Только зная где именно сатана атакует нас, мы 

сможем направить туда победоносное оружие Бога, вместо того, чтобы размахивать им там 

где нет войны! 

 

 Мы часто можем встретиться с тем, что христианин не замечает где именно сатана атакует его 

сердце, но при этом он ожесточенно машем мечем сражаясь с: 

 с проблемами, мирового масштаба; 

 с проблемами церкви или даже с проблемами церквей; 

 с грехами других людей; 

 слушая проповедь, он направляет ее не к своему сердцу, а к сердцам других людей; 

 слушая обличение, он ищет не свой грех, а недостатки того, кто говорит с ним; 

 вместо того, чтобы сражаться с реальными атаками сатаны на его сердце христианин 

может сражаться за правильное богословие или подход к служению. 

 

 Друзья дорогие, знаете ли вы где обычно сатана атакует вас? Где он добивается немалых побед 

над вами? Через какие слабости он атакует вас? И в каких сильных сторонах вы слишком 

самоуверенны и не замечаете как сатана поражает вас и там? 

 

 

2Кор.2:6-11 

 

ущерб - не были обойдены (с гр.) 

умыслы - мысли (с гр.) 

 

 

 Мы должны знать стратегии сатаны, иначе он обойдет нас, он перехитрит нас и нанесет нам 

серьезный ущерб! Все мудрые воины не вступают в сражение не изучив, не обдумав стратегии 

противника! 

 

 

31. Или какой царь, идя на войну против другого царя, не сядет и не посоветуется прежде, 

силен ли он с десятью тысячами противостать идущему на него с двадцатью тысячами? 

32. Иначе, пока тот еще далеко, он пошлет к нему посольство просить о мире. 

(Св. Евангелие от Луки 14:31,32) 
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 Один американский генерал, времен второй мировой войны, Джоржд Паттон, воюя в северной 

африке против нацистов под предводительством генерала Эрвина Роммела. Во время битвы 

американский генерал воскликнул: «Я прочел твою книгу, Роммел! Я прочел твою книгу!».  

 

 Суть в том, что Роммел написал книгу «Атаки пехоты», в которой описал свою стратегию 

ведения битвы. А Паттон, прочитав эту книгу, и поняв откуда ожидать ударов, разработал 

ответную стратегию ведения войны против такой стратегии врага. 

 

 Нам необходимо знать стратегии сатаны, нам необходимы разведданные о том, где он планирует 

нападать на нашу душу, нашу семью, нашу церковь. Чтобы мы могли не просто размахивать 

духовным оружием, но смогли бы направить его туда где осуществляется хитрая атака. 

 

 Все необходимы разведданные раскрывает нам Божье Слово. Это книга, которая подробно 

рассказывает нам о стратегиях сатаны. А вникая в свое сердце мы можем понять какие именно 

стратегии сатана применяет к нам лично! 

 

 

 

 Сатана очень злой и хитрый враг. Поэтому нельзя быть расслабленным, нельзя быть бездумным, 

нельзя быть беспечным, нельзя быть самонадеянным в духовной войне. Если мы не будем 

настороже, то он перехитрит нас и нанесет нам мощный ущерб. 

 

   

2Кор.11:2,3 

 

 

 Павел поступал очень осторожно, чтобы лжеапостолы не нашли в нем зацепки для нападения на 

него, а лжеапостолы поступают очень хитро, очень луково, очень зло, так же как и сатана. Однако, 

как лжеапостолы, так и сатана, выглядят как  наши лучшие друзья, которые заботятся о нашем 

благе лучше других. Кажется, что именно они доносят нам настоящую заботу Бога, которой мы так 

жаждем. Но , на  самом деле их злые мотивы лишь прикрыты красивыми идеями или даже 

истиной, но в себе они несут лишь смертоносный яд для наших душ, наших семей, нашей церкви. 

Вот поэтому мы, тем более, должны быть осторожны в духовной войне с сатаной. 

 

 

2Кор.11:11-15 

 

 

Сатана: 

 Сатана переводится как противник и враг (2Кор.2:11; Матф.13:25,39); 

 Дьявол переводиться как клеветник или обвинитель(Еф.6:11); 

 Он змей (Откр.12:9;20:2) 

 Искуситель (Матф4:3; 1Фес.3:5) 

 Лукавый (Матф.13:19; 1Ин.2:13,14) 

 Князь бесовский (Марк 3:22) 

 Отец лжи (Иоанна8:44) 

 Человекоубийца (Иоанна8:44) 

 Рыкающий лев, поглотитель (1Пет.5:8) 

 Обольститель (Откр.12:9) 

 Дракон (Откр.12:7,9; 20:2) 
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 Мастер перевоплощения (2Кор.11:13-15) 

 Злоумышленник (Ин.12:31; 2Кор.4:4) 

 

 Даже если армии всего мира объединяться, сатана все равно будет сильнее их. Он уничтожил 

больше жизней, чем все войны за всю историю человечества. Он убивает тысячи людей каждый 

год. Он беспощадней снарядов, и разрушил больше домов, чем все смерчи и ураганы вместе 

взятые. 

 Он беспощаден ко всем, его жертвами становятся как богатые, так и бедные, как молодые, так и 

старые, как сильные, так и слабые, как образованные, так и малознающие. Вдовы знают его, ибо он 

послужил причиной их нескончаемой печали.  

 Он принимает такие угрожающие размеры, что бросает свою тень на каждую сферу жизни. Он 

скрывается в невидимых местах и втайне делает свою работу. Вас предупреждают о нем, но вы не 

обращаете на него внимания. Он безжалостен, беспощаден и жесток. Он действует повсюду - в 

мыслях, в доме, в семье, на улице, на работе, в служении, в церкви. 

 Он причиняет ущерб, калечит, причиняет язвы и болезни, деградирует душу, уничтожает, однако 

не многие всерьез относятся к его стратегической, хитрой, скрытой войне против нас. 

 

  

 Друзья наш путь усеян погибшими и раненными людьми. Души многих людей страшно ранены 

и эти раны гноятся! 

 У меня есть МНОГО знакомых, жизнь который испытала ужасающий меня ущерб от атак 

сатаны, а они даже не хотят слышать о том, что пали жертвами сатанинских стратегий! 

 

 Я могу рассказать много историй, которые ужасают меня. 

 

 Смотря на слова Бога об опасности нашего врага и смотря на то, сколько христиан пали на поле 

битвы, я призываю вас серьезно изучить, где сатана атакует ВАС! Я призываю вас вникнуть не 

только в учение Библии, но и в себя, чтобы ясно увидеть атаки сатаны! 

 

 Смотря на Библию и на проигрывающих друзей, я как пастор, буду всегда будить вас, и 

защищать от лютых волков, которые атакуют вас! Я посвятил себя этому! Если вы будете в этой 

церкви, то я буду служить вам! Это временами будет не приятно, но вы будете спасены от 

страшного ущерба сатанинского! 

 

 Итак, какие же атаки сатана обрушивает на вас лично? 

 

 

3. Какие именно атаки сатана обрушивает против меня? 
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